Straßenausbau beginnt

Strecke zwischen Breitenbach und Oberbreitenbach wird saniert



Vor dem Startschuss trafen sich die Verantwortlichen mit den Bewohnern von Breitenbach: Bürgermeister Peter Plank (6.v.l.) Bauleiter Thomas Merz (7.v.l.), Polier Karl Dobler (9.v.l.) und Josef Pongratz (2.v.r.), der für die Planung zuständig ist. – F.: Graber

Dietersburg. Seit Jahren war der Zustand der Gemeindeverbindungsstraße von Breitenbach nach Oberbreitenbach ein Sorgenkind. Jetzt packt die Kommune den Ausbau an.

Die Planungsarbeiten zur derzeit größten Baumaßnahme im Gemeindegebiet sind abgeschlossen. 1,2 Millionen Euro wird das Vorhaben auf der 5,1 Kilometer langen Strecke kosten. Der erste Bauabschnitt, für den die Firma Streicher mit ihrer Niederlassung in Hebertsfelden den Zuschlag erhielt, wird rund 300 000 Euro verschlingen. Unter Einbeziehung der Anlieger fand nun die Baueinwei-

sung statt. "Die Straßenbauarbeiten werden in der ersten Oktoberwoche beginnen und rasch durchgezogen", versicherte Thomas Merz von der Baufirma.

Bürgermeister Peter Plank waren die Belange der Anlieger besonders wichtig; Sie waren der Einladung des Rathauschefs gefolgt und brachten ihre Anregungen ein. Der Baubeginn sei somit optimal vorbereitet, so die Gemeinde. Dennoch sei während der Arbeiten mit Einschränkungen und Sperrungen zu rechnen.

Mit dem Ausbau soll vor allen der schlechte Zustand der Ortsdurchfahrt von Brei-

tenbach schnell beseitigt und die Trasse als leistungsfähige Verbindung ausgebaut werden. Der erste Bauabschnitt endet rund 1,5 Kilometer westlich von Breitenbach. Bürgermeister Plank kündigte zudem den Neubau der Sulzbachbrücke an. Die Planungen seien schon im Gange.

PNP, Ausgabe C, S. 21 vom 02.10.2012